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本报讯 前不久，钱桥地区的
金科金集美筑小区居民反映，小
区大门口存在交通安全隐患，希
望相关部门对交通设施进行完
善。接到群众诉求后，交警部门
会同钱桥街道进行了多次现场踏
勘，并制定了整改方案。近日，记
者随交警在现场看到，该小区大
门口的交通安全隐患问题已消
除。

该小区大门位于新业路上，
南面是永利桥。随着半年前小区
居民陆续入住，门口道路的交通
问题开始出现。惠山交警大队一
中队的曹伟说，小区出入口距离
桥坡不足100米，桥上下来的汽
车和电动自行车速度较快，而居
民进出小区不是需要右转就是要
左转，加上路口原先没有斑马线，
一些行人会横穿马路，很容易发
生行人与车辆、转弯和直行之间

的冲突。
据介绍，新业路原来是机非

混行的双向四车道，而且车辆冲
坡速度快，针对这一问题将道路
调整为双向两车道，两侧设置非
机动车道，新增机非分道标线，并
且在地面上增加了非机动车标
记，让车辆各行其道。同时结合
小区进入口的情况，在小区门前
增加了人行横道、减速标线，相关
路段增设反光道钉，小区出入口
处增设了停车让行标线，并在道
路两侧车辆行进方向新增人行横
道标志，提醒过往驾驶人注意减
速。原先小区大门两侧各有一棵
较大的绿植，会遮挡车辆和行人
的视线，街道与物业协调后将绿
植调整为草坪，确保出行视野通
透。目前来看，小区门口的标线
齐全了，警示牌也安上了，居民出
行更为安全。 （念楼）

本报讯 24日18时宜兴恢复
常态化疫情防控，宜兴万石镇解
封。但连续14天的封控管理，对
当地的农副产品销售产生了一定
影响。社会各界迅速将爱心投向
万石。昨天一大早，来自宜兴万
石的2万多斤大米和一批当地特
产水芹运送到了惠山新城。

“这2万多斤大米是接到订
单后，24日下午2点加工的，一
直忙到晚上8点，水芹也是现拔
的。”昨天早上7点左右，惠山区
采购的大米和水芹被运送到了
惠山区职工服务中心，万石镇农
业农村局工作人员朱庆洋介绍
道。据悉，万石自古以来就是一
个传统的农业乡镇，以产粮万

“石”（担）而得名。种植始于明
末清初的万石水芹也有悠久历
史，是万石镇富农产业，亩均经
济效益可观。可疫情防控期间，
季节性产品水芹等农产品流通
受到一定影响，一时间对外销售
成了问题。

昨天，惠山区总工会副主席
董旭透露，获悉消息后，惠山区
迅速行动，助力万石农产品销
售。惠山区总工会第一时间响
应，向万石发出了稻米和水芹订
购大单。万斤米见证两地一家
亲，“爱心米爱心用”，惠山区总
工会将在“冬送温暖”活动中用
这批大米慰问困难职工。

（黄振）

昨天，考生在江南大学考点外等候入场。当日，2022年全国
硕士研究生招生考试拉开帷幕。我市共设江南大学、无锡学院、
无锡太湖学院等7个考点，有1.4万名考生参加考试，报考人数较
去年增长32%。 （还月亮 摄）

对于此次拍摄经历，最大的感受
是，以往跳舞就好了，这次除了跳舞还
要念对白、现场唱歌，压力很大，而且舞
剧表演在舞台上都是一次性的，因为其
不可复制性，所以每一次的演绎都是不
同的；而综艺录制是通过影视拍摄来呈
现，多角度的实景，可以将舞蹈最完美
的一面呈现到观众面前。此次蒋雨昊
还是有遗憾的。他表示，很多镜头拍完
后第二天看回放，在表演上还是有不到
位的地方，相信下一次会做得更好。

《舞千年》把国内的优秀的舞蹈团
体整合在一起，集中展现舞蹈的高光时
刻，这种舞蹈综艺的形式很新颖。随着

《唐宫夜宴》《洛神水赋》等舞蹈频频“出
圈”，闯出了“传统文化+新潮表达”综艺
新路。所以在《舞千年》的拍摄过程中，
如何让院团创作的经典舞段既保持原
汁原味又呈现时代新意，需要艺术语言
的迭代更新。葛丹绮表示，此次舞剧
《歌唱祖国》系列片段，经过剧组主创团
队的重新编排，“火车”“退稿”“进酒”

“传唱”等片段都通过局部延展后，以影
视化来展现。不仅交代了前因后果，重
新编排台词演绎方式，让整个舞剧看起
来更加饱满。

（晚报记者 璎珞/文 无锡市歌舞剧
院供图）

在“宝藏”综艺中压轴登场
舞剧《歌唱祖国》又燃了

昨晚，无锡市歌舞剧院的舞剧《歌唱祖国》，通过舞蹈综艺《舞千年》的全新呈
现，再度进入全国观众的视野。“已传唱七十载的《歌唱祖国》竟是在火车上完成
的。”“《歌唱祖国》还被退稿过？”“《歌唱祖国》的词曲创作者王莘，原来是无锡人，骄
傲！”……一系列话题再次登上多平台的讨论区。

《舞千年》由哔哩哔哩（B站）与河南
卫视联合打造，5名“荐舞官”与13支中
国顶级舞团共同展现中国舞蹈的瑰丽。
《舞千年》不仅融合实景与现代科技，让
观众沉浸式观赏顶级舞者的专业呈现，
还以影视剧的形式辅助叙事，嵌入传统
文化元素，用舞蹈讲述动人的中国故
事。目前，这档“宝藏”综艺在B站播放
量破7000万，近百万网友在线追更，而
无锡市歌舞剧院的舞剧《歌唱祖国》被安
排在昨天“压轴登场”，原因不言而喻。

“最初是很犹豫的，院团演出任务
特别多，很怕时间上是否可以配合上，

而且参与综艺节目拍摄也有不可控因
素”，市歌舞剧院院长葛丹绮说。记者
获悉，今年5月起河南卫视团队就频用
电话、邮件的方式与院团联系，希望可
以邀请无锡市歌舞剧院参与《舞千年》
节目录制，前期更是到无锡来观看院团
舞剧的表演，与演员沟通交流，并录制
很多舞蹈演员排练的视频素材。“之前
就看过无锡市歌舞剧院的舞剧，每一部
都很精彩，本土特色显著，传达的主题
也很有能量。”《舞千年》的编导告诉记
者，在全国找了很多院团，但无锡市歌
舞剧院一直是首选。

通宵录制 每天都是超过10小时的工作量

由国家一级导演王舸挑大梁的舞
剧《歌唱祖国》，讲述无锡籍音乐家王莘
创作《歌唱祖国》的心路历程。自去年
首演后，在全国多个城市进行演出，更
成功入选江苏省推出9部省舞台艺术
精品创作扶持工程重点投入剧目。将
舞剧搬上荧幕，对于首次尝试影视化的
无锡舞者们，可说挑战不小。

“我们11月3日到的横店，一共录
制了6天，其中一大半时间都是在熬通
宵。”市歌舞剧院舞者蒋雨昊透露，第一
次录制综艺，其实是带着好玩、新鲜的
心态去的。到横店的第一天就有工作
人员告诉大家，录制会很辛苦，要做好
准备，“万万没想到会那么苦，经常是从

上午8点开始录制，录到第二天早上六
七点，每天十几小时的工作量是标配，
此外需要淋雨，穿着单衣奔跑是常态，
终于体会到了演员的辛苦。”因为蒋雨
昊扮演王莘一角，主要戏份集中在他的
身上。之前在录制过程中，曾有一段幕
后视频刷爆了朋友圈，视频中蒋雨昊刚
淋雨拍摄结束，因为太冷了冻得瑟瑟发
抖，连话都说不出来。记者获悉，在此
次录制过程中，因为高强度的工作量、
昼夜温差的原因，不少演员都生病了，
但依然坚持拍摄到了最后一分钟，这让
节目组导演很感动，他毫不吝啬地夸
奖：“无锡市歌舞剧院的演员们好样的，
业务能力强，也很能吃苦。”

形式新颖 传统舞剧走出剧场登上荧幕

交通设施日趋完善
出入小区更加安全

惠山区暖心助力万石农副产品销售


